

ANTE LA MEDIDA DE EXPULSION LA RESPUESTA: ORGANIZACION!



COMPAÑEROS, ya todos conocemos el grave problema que se nos plantea en estos momentos a los estudiantes: las autoridades de la UCA pretenden EXPULSAR A 4 COMPAÑEROS. El "delito" que según ellos se cometió es el haber organizado y participado en la lucha de los estudiantes de nuevo ingreso, por hacer valer sus intereses.

Nosotros, que desde la directiva de la Sociedad de Estudiantes de Ciencias del Hombre y la Naturaleza, hemos venido observando la trayectoria de las autoridades, estamos concientes, al igual que muchos de ustedes, que la medida no es un hecho aislado, sino que responde directamente a la decisión de las autoridades de opresión el movimiento estudiantil, que se ha desarrollado en la UCA, fuera de su control ideológico y material.

Cuando nosotros llegamos a la Sociedad, nos dimos cuenta de la falta de representación y de lo poco que se oía la voz del estudiante en la UCA.

Por esta época surge también el FUR*30 de julio, planteando la necesidad que tenemos de organizarnos y luchar combativamente por nuestros derechos.

Esta postura nos pareció la más correcta y digna del estudiante, la asumimos y nos decidimos a participar activamente por construir un fuerte movimiento estudiantil en la UCA. Ahora luego de los intentos de las autoridades contra algunos de nosotros, estamos más seguros de que el organizarse es una urgente necesidad, ya que si bien es cierto, hoy somos 4 los afectados, todos tendremos en el futuro necesidad de luchar y protestar por los problemas que se nos presenten y que de hecho ya existen: el pago de las dos matrículas obligatorias, multas por no cancelar a tiempo, la falta de las "Cuotas Diferenciadas", los \$5 colones que se nos cobran "hasta por hablar", la venta de los horarios de clases, etc.

El hecho mismo de no tomar en cuenta el clamor estudiantil ante el desacuerdo -- con la medida de expulsión nos demuestra la intransigencia de las autoridades. No quieren reconocer que el movimiento estudiantil es y se hace una necesidad y se desarrollara rompiendo con la ideología de la UCA, que no es mas que un desarrollismo-reformista y por lo tanto falso en el compromiso que plantea con el -- pueblo.

Cómo acabar con estas arbitrariedades? ORGANIZANDONOS, demostramos a las autoridades que con expulsar a cuatro compañeros no lograran destruir el movimiento estudiantil. Es por eso que se hace necesario formar un bloque compacto fuerte y combativo por medio del cual hagamos respetar nuestros derechos de estudiantes.

ORGANIZATE EN TU CURSO Y EXIGE QUE SE RESPETEN LOS DERECHOS DE NOSOTROS LOS
ESTUDIANTES

POR UN ESTUDIANTADO COMPROMETIDO Y CONCIENTE!!!

SOCIEDAD DE ESTUDIANTES
DE CIENCIAS DEL HOMBRE Y LA NATURALEZA

NOTA: Asiste a la Asamblea General del Lunes 23 del Corriente, en el aula A-43 a las 7 de la noche.

1976?